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Presidente

Passiamo al quarto punto all’ordine del giorno: “Estinzione anticipata di mutui 

della Cassa Depositi e Prestiti”. Ha chiesto la parola l’assessore Colapinto, ne ha 

facoltà.

 

Assessore Colapinto

Come riportato nella precedente delibera, qui si tratta di tre mutui estinti che 

riguardano  specificatamente  le  strade  comunali  per  un  importo  residuo  di 

72.701, la scuola materna Anita Gamba per un importo residuo di 681.727, e 

infine un impianto di illuminazione per un importo residuo di 137.093,94; sono 

quasi  900.000  per  arrotondamento.  Si  estinguono  questi  tre  mutui,  che  per 

effetto dell’approvazione di questa sera, scatterebbero per il secondo semestre e ci 

produrrebbero già un’entrata per quest’anno di circa 45.000 euro. Quindi l’anno 

prossimo, ad anno intero è da supporre un mancato esborso di  circa 90.000; 

come accennava prima il Sindaco è un modo questo per rifornirsi indirettamente 

di risorse dal momento che c’è sempre qualcuno che ci pensa a togliercele. Quindi 

questa delibera è indirizzata verso questo obiettivo.

 

Presidente

Ringrazio  l’assessore  Colapinto.  Chiedo  chi  vuole  intervenire…  Ha  chiesto  la 

parola il consigliere Mango, prego.

 

Consigliere Mango

Grazie Presidente. Nel mio intervento sul rendiconto avevo espresso un parere di 

condivisione sulla decisione dell’amministrazione di estinguere questi tre mutui 

per liberare delle risorse per le spese correnti. Nonostante ciò, facendo parte degli 

allegati del bilancio consuntivo e stante l’avanzo di amministrazione e lo storno 



delle spese al Titolo II, pur essendo favorevoli a questo tipo di impostazione siamo 

contrari al modo in cui è formulato lo storno di questa delibera, e inoltre perché 

fa parte integrante del rendiconto. Per queste motivazioni noi voteremo contrari 

anche a questa delibera.

 

Presidente

Ringrazio il consigliere Mango. Ha chiesto la parola il consigliere Beretta, ne ha 

facoltà.

 

Consigliere Beretta

Grazie.  È un’operazione questa che è stata realizzata per  creare un risparmio 

sulla  spesa  corrente,  l’operazione  viene  finanziata  con  l’avanzo  di 

amministrazione ed è un’operazione sostanzialmente neutra rispetto al calcolo del 

Patto di Stabilità in quanto non viene considerata né l’entrata, né l’uscita ai fini 

appunto  del  saldo  del  Patto.  Positiva  è  l’operazione  perché  rappresenterà  un 

risparmio di spesa corrente. È stato importante anticiparla per questo periodo di 

aprile  per poter godere quanto meno di metà del  risparmio degli  interessi  sul 

secondo semestre. Tra l’altro stiamo estinguendo forse gli ultimi mutui che sono 

senza  penale,  perché  ci  sono  poi  dei  vincoli  imposti  dalla  Corte  dei  Conti 

sull’estinzione dei mutui con penale, in quanto le penali non sono oneri che un 

Comune virtuoso  può sostenere.  Quindi  ben vengano queste operazioni,  sotto 

questo profilo sicuramente il voto di tutta la maggioranza è un voto favorevole. 

Grazie.

 

Presidente

Ringrazio il consigliere Beretta, qualcuno deve fare degli interventi? 

Se non ci sono interventi direi che possiamo passare la parola al dott. Mirabile, 

prego.

 

Segretario

Beretta,  Baravalle,  Ferrara,  Gallino,  Gambetta,  Gobbi,  Guglielmi,  Labella, 



Maglione,  Mango  Manzone,  Marseglia,  Masante,  Mastroianni.  Mensa  assente, 

Mussetto, Raso assente, Rio assente, Salerno, Serra, Vassalotti assente.

 

 

Presidente

Presenti 17, astenuti nessuno, votanti 17, voti favorevoli 12, voti contrari 5.

Votiamo per l’immediata eseguibilità.

Favorevoli …

Contrari …

Astenuti … nessuno. 

La delibera è stata approvata.


